



Mot du maire

Décembre 2025

Ce mot a été lu au cours de la séance du conseil municipal le lundi 1^{er} décembre 2025.

Chers citoyens et chères citoyennes,

C'est avec la plus grande tristesse que je vous informe qu'il y a eu l'incendie d'une propriété située sur le chemin de la côte de l'Artiste dans la nuit de vendredi à samedi, dans lequel il y a eu le décès du propriétaire, M. Jolin. En mon nom personnel, celui des membres du conseil et de l'équipe de la municipalité, nous offrons à la famille et ses proches, nos plus sincères condoléances!

Retour sur l'ouverture du registre et le règlement 740

Mardi dernier, il y a eu l'étape de l'ouverture du registre pour les personnes habiles à voter qui fait suite aux démarches normales dans le cadre d'un règlement d'emprunt. Dans ce cas-ci, le règlement avait pour but l'acquisition d'un terrain de 80 acres situé sur le chemin Bouffard. Considérant le nombre de signatures recueillies, soit 643, nous présentons une résolution pour retirer la résolution du règlement d'emprunt #740 pour l'achat de ce terrain. Ce projet, qui à l'origine nous avait été présenté comme étant une opportunité, comporte un délai imposé qui n'aura pas permis de donner l'information nécessaire pour en faire **un projet rassembleur pour les citoyens de Saint-Denis-de-Brompton**. Dans ce contexte, nous n'aurions pas pu **respecter la date butoir pour réaliser la transaction qui à l'origine était pour décembre 2025, mais que le propriétaire a accepté de reporter au plus tard pour mars 2026**. Pour ces deux raisons, nous ne voyons pas la pertinence de poursuivre les démarches.

Guignolée des médias

Ce jeudi 4 décembre, il y aura la guignolée des médias qui se déroulera au coin des routes 222 et 249 lors des heures de pointe, soit entre 6 h 00 et 18 h 00. Cette collecte est organisée par un de nos partenaires, soit le Centre d'action bénévoles de Windsor qui offre ses services à la municipalité. Lors de cette journée, vous pourrez faire un don d'argent ou en denrées périssables. On vous invite à donner pour ensoleiller le temps des fêtes de certaines familles de notre communauté.

Fermeture de la dalle et de la surface de Dek Hockey

Nous avons eu le bris d'un transformateur électrique qui alimente l'éclairage dans la section patinoire de l'Aréna. Compte tenu des enjeux de sécurité, nous avons dû procéder à la fermeture temporaire de cette section lors de la dernière fin de semaine, soit le temps pour permettre au contracteur de commander et recevoir la pièce pour effectuer la réparation. Comme nous le savons tous, notre bâtiment date de plus de 40 ans. Cependant, nous sommes heureux de vous annoncer que les travaux se sont effectués rapidement et que les surfaces sont réouvertes !

Rencontre d'information citoyenne en urbanisme

Le service d'urbanisme organise une rencontre d'information citoyenne qui se tiendra le 7 janvier 2026 à 18 h 30 au sous-sol de l'église et qui concerne la nouvelle règlementation pour le zonage et l'entreposage sur le territoire de notre municipalité. Cette étape sera la deuxième de trois rencontres prévues avant sa présentation au conseil pour adoption.

Budget 2026

Ce soir, on va présenter un avis de motion concernant le budget 2026. Ce qui constitue une étape normale avant la présentation pour adoption du budget qui aura lieu pendant la séance du conseil le 15 décembre 2025. Lors de cette présentation, les principaux points de ce budget vous seront expliqués.

Noël Saint-Denisien

Samedi le 13 décembre, des activités pour toute la famille auront lieu durant l'après-midi de cette journée festive. Au sous-sol de l'église, la journée débutera avec un atelier-spectacle guidé par l'animateur et musicien Mathieu.

Après avoir fait le tour des activités d'après-midi et du marché de Noël qui se déroulera au Stardien, les membres du comité culturel vous invitent à danser le swing avec Swing Sherbrooke. Une soirée de danse libre suivra avec l'orchestre jazz de Sherbrooke.